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Ata nº 003/2020 da Sessão Ordinária, realizada aos 18 (dezoito) dias do mês de 

fevereiro de 2020 (dois mil e vinte), às 18:00h (dezoito horas), Reuniu-se na Câmara 

Municipal de São Mateus - Estado do Espírito Santo, situada na Av. Dom José Dalvit 

100, Blocos 11 e 12 – Bairro Santo Antônio, sob a Presidência do Sr. Vereador  Jorge 

Luiz Recla de Jesus (Jorge Recla), e Secretariado pelo Sr. Vereador Jozail Fugulim 

(Jozail do Bombeiro). O Sr. Presidente convidou a Vereadora Jaciara Teixeira, para que 

efetuasse a leitura de um trecho da Bíblia Sagrada. PEQUENO EXPEDIENTE: Em ato 

contínuo, o Sr. Presidente solicitou ao Sr. Secretário que efetuasse a chamada dos 

Srs. Vereadores, para verificação do Quórum legal, que responderam presente 10 

(dez) Srs. Vereadores: Aquiles, Carlos Alberto, Doda Mendonça, Francisco Amaro de 

Alencar Oliveira, Jaciara Teixeira, Jerri Pereira, Jorge Recla, Jozail do Bombeiro e 

Paulo Chagas com ausência justificada do Vereador Antônio Luiz Cardoso. Em 

seguida, o Sr. Presidente, determinou  a Leitura das Atas n°S 044, 045, 046, 047, 048, 

049, 050, 051, 052, 053, 054 e 055/2019, e considerou-a aprovada. Em ato contínuo o 

Sr. Presidente solicitou ao Secretário que procedesse com a leitura dos expedientes, 

que constou o seguinte: PODER EXECUTIVO: Leitura do expediente 

OF/PMSM/SMGAB N° 050/2020, protocolizado sob o n° 000185/2020, da Prefeitura 

Municipal de São Mateus, que encaminha resposta às Indicações nºs   019, 020, 021, 

022, 023, 024, 025, 026, 027, 028, 029, 030, 031, 032, 033, 034, 035, 037, 038, 039 e 

040/2020/2019 de autoria dos Vereadores: Ajalirio Caldeira, Antônio Luiz Cardoso, 

Aquiles, Carlos Alberto, Doda Mendonça, Francisco Amaro de A. Oliveira, Jaciara 

Teixeira, Jerri Pereira, Jorge Recla, Jozail do Bombeiro e Paulo Chagas. Leitura do 

expediente OF/PMSM/SMGAB N° 060/2020, protocolizado sob o n° 000186/2019, da 

Prefeitura Municipal de São Mateus, que encaminha Projeto de Lei n° 002/2020. 

Leitura do Projeto de Lei n° 002/2020 que – “ESTABELECE NORMAS PARA 

RECUPERAÇÃO ECONÔMICO-FINANCEIRA DO SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA 

E ESGOTO (SAAE), E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”, do Poder Executivo. Discussão 

e votação, do pedido em caráter de “Urgência Urgentíssima”, ao Projeto de Lei n° 

002/2020, do Poder Executivo, de acordo com o § 2° do art.50 da Lei Municipal n° 001, 

de 05 de abril de 1990 – Lei Orgânica Municipal. Leitura do expediente 

OF/PMSM/SMGAB N° 061/2020, protocolizado sob o n° 000187/2019, da Prefeitura 

Municipal de São Mateus, que encaminha Projeto de Lei n° 002/2020. Na 

oportunidade o Vereador Carlos Alberto disse que é preferível o rito ordinário. Em 

seguida com o uso da fala o Vereador Jozail do Bombeiro disse que vota no rito 

ordinário. Em seguida o Vereador Jerri Pereira disse que vota também no rito ordinário. 

De imediato o Sr. Presidente submeteu em votação em caráter de “Urgência 

Urgentíssima”, ao Projeto de Lei n° 002/2020, do Poder Executivo, de acordo com o 

§ 2° do art.50 da Lei Municipal n° 001, de 05 de abril de 1990 – Lei Orgânica Municipal. 

Sendo este rejeitada por 05 (cindo) votos contrários dos Vereadores: Carlos Alberto, 

Aquiles, Ajalirio, Jerri Pereira e Jozail do Bombeiro, a 04 (quatro) votos favoráveis dos 
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Vereadores: Doda Mendonça, Aquiles, Francisco Amaro de Alencar Oliveira, Jaciara 

Teixeira e Paulo Chagas. Leitura do Projeto de Lei n° 003/2020 que – “DISPÕE 

SOBRE O PARCELAMENTO DE DÉBITOS DO SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E 

ESGOTO DO MUICÍPIO DE SÃO MATEUS – SAAE SÃO MATEUS – COM O 

MUNICÍPIO DE SÃO MATEUS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”, do Poder Executivo. 

Discussão e votação, do pedido em caráter de “Urgência Urgentíssima”, ao Projeto 

de Lei n° 003/2020, do Poder Executivo, de acordo com o § 2° do art.50 da Lei 

Municipal n° 001, de 05 de abril de 1990 – Lei Orgânica Municipal. De imediato o Sr. 

Presidente submeteu em votação: pedido em caráter de “Urgência Urgentíssima”, ao 

Projeto de Lei n° 003/2020, do Poder Executivo. Sendo este aprovado com 05 (cinco) 

votos favoráveis dos Vereadores: Aquiles, Doda Mendonça, Francisco Amaro de 

Alencar Oliveira, Paulo Chagas e Jaciara Teixeira e 04 (quatro) votos contrários dos 

Vereadores: Ajalírio, Jerri Pereira, Carlos Alberto e Jozail do Bombeiro. PODER 

LEGISLATIVO: Leitura dos expedientes Projetos de Decretos Legislativos n°s 001, 

002, 003, 004, 005, 006, 007, 008, 009, 010, 011, 012, 013, 014, 015, 016, 017, 018, 

019, 020, 021, 022, 023, 024, 025, 026, 027, 028 e 029/2020 que – “CONCEDE 

TÍTULO EM HOMENAGEM AO DIA INTERNACIONAL DA MULHER”, do Poder 

Legislativo, de autoria dos Vereadores: Ajalírio Caldeira, Antônio Luiz Cardoso, Aquiles, 

Carlos Alberto, Doda Mendonça, Jaciara Teixeira, Jerri Pereira, Jorge Recla, Jozail do 

Bombeiro e Paulo Chagas. Leitura do expediente OF/CMSM/SF N° 028/2020, 

protocolizado sob o n° 000213/2020, da Secretaria de Finanças que encaminha: 

Prestação de contas referente aos meses de novembro e dezembro/2019, contendo: 

Nota de Movimento Financeiro (VPA – Variação Patrimonial Aumentativa, referente 

aos repasses recebidos da Prefeitura Municipal de São Mateus), Relatório de 

pagamentos e balancetes analíticos da Despesa Orçamentária; e Prestação de 

contas referente ao mês de janeiro/2020, contendo: Nota de Movimento Financeiro 

(VPA – Variação Patrimonial Aumentativa, referente aos repasses recebidos da 

Prefeitura Municipal de São Mateus), Relatório de pagamentos e balancetes 

analíticos da Despesa Orçamentária. PROPOSIÇÕES: Indicações de nºs 041 e 

042/2020 de autoria do Vereador Ajalirio Caldeira, que solicita: Patrolamento da 

estrada que liga a comunidade Cerejeira ao Assentamento Campo Grande (até as 

proximidades da Escola Antônio Lima); e Extensão de rede elétrica com instalação de 

postes com luminárias na rodovia Miguel Curry Carneiro, do Km 37 ao Km 41. 

Indicações de nºs 043 e 044/2020 de autoria do Vereador Antônio Luiz Cardoso, 

sendo estas prejudicadas pela ausência do Vereador. Indicações de nºs 047 e 

048/2020 de autoria do Vereador Carlos Alberto, que solicita: Calçamento da Rua 

Goiás, localizada no loteamento Caiçaras, no bairro Santo Antônio; e Patrolamento da 

Rua Ary Santos Danieletto, que liga o bairro COHAB à rodovia Othovarino Duarte 

Santos (atrás do Posto de Gasolina Inove). Indicações de nºs 049 e 050/2020 de 

autoria do Vereador Deda Mendonça, que solicita: Construção de Centro de Vivência 
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na Comunidade Santa Maria, distrito de Itauninhas; e Melhoria da iluminação em torno 

da Capela Mortuária, situada no Centro da cidade. Indicações de nºs 051 e 052/2020 

de autoria do Vereador Francisco Amaro de Alencar Oliveira, que solicita: Aquisição de 

caminhão limpa fossa para atender moradores da sede e das comunidades rurais do 

município de São Mateus-ES, cujas residências não possuem rede coletora de esgoto; 

e Locação de caminhões pipas para suprir o abastecimento de água nas comunidades 

rurais do município de São Mateus-ES; Indicações de nºs 053 e 054/2020 de autoria 

da Vereadora Jaciara Teixeira, que solicita: Notificar à empresa Viação São Gabriel, 

concessionária pública, para que retire as propagandas dos ônibus das linhas da 

concessão; e Pavimentação da estrada que liga a rodovia BR 101 ao Residencial 

Village. Indicações de nºs 055 e 056/2020 de autoria do Vereador Jerri Pereira, que 

solicita: Capina e limpeza das ruas e avenidas do bairro COHAB; e Capina, limpeza e 

retirada de entulhos das ruas e avenidas da comunidade Barra Seca. Indicações de 

nºs 057 e 058/2020 de autoria do Vereador Jorge Recla, que solicita: Reforma do 

prédio e da quadra poliesportiva da EMEF ‘Professora Marizete Venâncio do 

Nascimento’, situada no bairro Aroeira; e Elaboração de projeto para calçamento das 

ruas e avenidas remanescentes no bairro Aroeira. Indicações de nºs 059 e 060/2020 

de autoria do Vereador Jozail do Bombeiro, que solicita: Manutenção nos alambrados 

do Centro de Vivência ‘Amélia Boroto’, no bairro Carapina, e Estação Cidadania – 

Esporte (antiga Praça CEU) no Bairro Ayrton Senna; e Calçamento da Rua Maria Eliza 

Rios, no bairro Ayrton Senna. Indicações de nºs 061 e 062/2020 de autoria do 

Vereador Paulo Chagas, que solicita: Construção de abrigo no ponto de ônibus situado 

na entrada do assentamento ‘Zumbi dos Palmares’; e Reforma do muro do CEIM 

‘Paulo Freire’, situado no bairro Vila Verde. Em seguida o Sr. Presidente procedeu a 

leitura do Requerimento de autoria dos Vereadores: Ajalirio Caldeira, Antônio Luiz 

Cardoso, Aquiles, Francisco Amaro de Alencar Oliveira, Jaciara Teixeira, Jerri Pereira, 

Carlos Alberto, Doda Mendonça, Jozail do Bombeiro e Paulo Chagas, que solicita a 

inclusão na Ordem do Dia pra votação de imediato dos Decretos de nºs 001, 

002,003,004,005,006,007,008,009,010,011,012,013,014,015,016,017,018,019,020,021

,022,023,024,025,026,027,028 e ,029/2020. Sendo deferido pelo Sr. Presidente. De 

imediato suspendeu a Sessão Ordinária para que as Comissões pertinentes pudessem 

prover os seus pareceres. Retomada a Sessão, o Sr. Presidente concedeu o uso da 

fala ao Vereador Carlos Alberto, que após cumprimentar a todos, falou sobre o 

transporte escolar do município, e disse ainda sobre a empresa do “Sr. Manoel” está 

trabalhando sem receber o salário, falou também que o Prefeito agendou uma reunião 

com os pequenos empresários, e o mesmo não recebeu os empresários, disse ainda 

que o atendimento tem sido desrespeitoso com as pessoas. Em seguida o Vereador 

disse que o pagamento foi adiado e teceu questionamentos em relação à economia e 

gestão do município e finalizou a fala. Em seguida o Sr. Presidente concedeu o uso da 

fala ao Vereador Francisco Amaro de Alencar Oliveira, que após cumprimentar a todos, 
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falou sobre as empresas e suas instalações em São Mateus em comparação as 

empresas que se instalaram no município de Linhares, em seguida falou sobre as 

empresas que não se instalaram no município e disse que não foi falta de dialogo e 

incentivo com o município, disse ainda que o Prefeito faz acompanhamento em relação 

ao pagamento dos pequenos empresários, disse ainda que o Prefeito nunca deixou de 

atender, disse também que ele tem feito acompanhamento juntamente com os 

funcionários, e afirmou que o município vai pagar mesmo que atrasado e finalizou a 

fala. Em seguida o Sr. Presidente concedeu o uso da fala ao Vereador Jozail do 

Bombeiro, que após cumprimentar a todos, falou sobre as inverdades falada acerca da 

Câmara, disse ainda que é mentira quando dizem que os Vereadores não deixam o 

Prefeito trabalhar e que a referida conversa não tem fundamento, em seguida o 

Vereador questionou a omissão de questionamentos de alguns Vereadores desta Casa 

de Leis e  finalizou a fala. Em Seguida com o uso da fala o Vereador Jorge Recla, após 

cumprimentar a todos, teceu comentários a respeito da fala de do Governador do 

Estado e de dois Deputados, o qual estão trazendo um investimento de 3 (três) 

milhões de reais lingando o bairro aviação e o hospital Roberto Silvares, em seguida o 

Vereador disse que se sente intrigado pela obra, devido ter poucos moradores, e disse 

para a observar quem será beneficiado, em seguida citou diversos pontos no município 

onde necessita de reforma, disse ainda que empresários não investirão na cidade 

devido a gestão atual não ter confiabilidade. Na oportunidade o Vereador Carlos 

Alberto teceu questionamentos de lugares que carecem de prioridade e o governo 

municipal não tem atuado e finalizou a fala. Em seguida o Sr. Presidente passou para 

ORDEM DO DIA: Discussão e votação das Indicações de nºs: 041, 042, 045, 046, 047, 

048, 049, 050, 051, 052, 053, 054, 055, 056, 057, 058, 059, 060, 061 e 062/2020; 

sendo aprovadas por unanimidade, com exceção da indicação 053/2020, de autoria 

da Vereadora Jaciara Teixeira, com o voto contrário do Vereador Carlos Alberto. De 

imediato a Vereadora Jaciara Teixeira pediu inclusão do Requerimento de nº 005/2020, 

que solicita: Que a secretaria municipal de educação envie a esta casa de leis 

prestação de contas dos gastos realizados na reforma da EMEF professor João Pinto 

Bandeira, no ano de 2019. De imediato o Sr. Presidente submeteu em: Discussão e 

votação Requerimento de nº 005/2020, de autoria da Vereadora Jaciara Teixeira. 

Sendo este aprovado por unanimidade. Em seguida o Vereador Carlos Alberto pediu 

inclusão do Requerimento de nº 006/2020, que solicita: Convocar a servidora pública 

do município de São Mateus-es, Sra. Luana Zordan, para comparecer à Câmara 

Municipal de São Mateus, em data a ser definida posteriormente, para prestar 

esclarecimentos diversos. De imediato o Sr. Presidente submeteu em: Discussão o 

Requerimento de nº 006/2020, de autoria do Vereador Carlos Alberto. Com o uso da 

fala o Vereador Francisco Amaro de Alencar Oliveira disse que o requerimento não tem 

legalidade, pois a convocação tem que ser do secretário da pasta responsável pelo 

funcionário. Na oportunidade a Vereadora Jaciara Teixeira disse para fazer a 
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solicitação precisa ter um assunto. De imediado o Sr. Presidente submeteu em 

discussão em votação o Requerimento de nº 006/2020, de autoria do Vereador Carlos 

Alberto. Sendo este rejeitado 05 (cinco) votos dos Vereadores: Francisco Amaro de 

Alencar Oliveira, Paulo Chagas, Jaciara Teixeira, Doda Mendonça e Aquiles e 04 

(quatro) votos favoráveis dos Vereadores: Carlos Alberto, Jorge Recla, Jozail do 

Bombeiro e Jerri Pereira. Em seguida o Vereador Francisco Amaro de Alencar Oliveira 

pediu inclusão do Requerimento de nº 007/2020, que solicita: Informar em relação aos 

recursos financeiros oriundos da Economia desta Casa de Leis, referentes aos anos de 

2017, 2018 e 2019, se esses recursos foram aplicados; qual o valor e se foi 

especificado ano a ano. Em seguida o Sr. Presidente submeteu em discussão e 

votação: Decreto Legislativo nº 001/2020, que solicita: “CONCEDE TÍTULO EM 

HOMENAGEM AO DIA INTERNACIONAL DA MULHER”, do Poder Legislativo, de 

autoria dos Vereadores: Ajalírio Caldeira, Antônio Luiz Cardoso, Aquiles, Carlos 

Alberto, Doda Mendonça, Jaciara Teixeira, Jerri Pereira, Jorge Recla, Jozail do 

Bombeiro e Paulo Chagas. Sendo este aprovado por unanimidade. Não havendo mais 

nada a tratar, o Sr. Presidente declarou encerrada a presente Sessão e para constar, 

eu................................................, Aquiles Moreira da Silva – 2° Secretário. Fiscalizei a 

presente Ata, que lida e achada conforme será assinada por mim, pelo Senhor 

Presidente e demais Vereadores Presentes. 
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